

ABSTRAK

Pentri Wahyudi : Pengaruh Jumlah Pembiayaan Qardh dan Pembiayaan Musyarakah Terhadap Pendapatan Operasional Pada PT Bank BPRS Amanah Rabbaniah Periode 2013-2016.

Perbankan syariah adalah segala sesuatu yang menyangkut tentang Bank Syariah dan Unit Usaha Syariah, mencakup kelembagaan, kegiatan usaha, serta cara dan proses dalam melaksanakan kegiatan usahanya (UU No. 21 tahun 2008 tentang perbankan syariah). Terdapat fluktuasi dalam laporan keuangan triwulan di BPRS Amanah Rabbaniah pada Pembiayaan *Qardh*, Pembiayaan *Musyarakah* ke Pendapatan Operasional serta ketidaksesuaian antara teori dengan kenyataan. Semakin naik pembiayaan maka pendapatan akan naik, begitupun sebaliknya.

Tujuan penelitian ini adalah (1) mengetahui pengaruh Jumlah Pembiayaan *Qardh* terhadap Jumlah Pendapatan Operasional pada PT BPRS Amanah Rabbaniah (2) mengetahui pengaruh Jumlah Pembiayaan *Musyarakah* terhadap Jumlah Pendapatan Operasional pada PT BPRS Amanah Rabbaniah (3) mengetahui pengaruh Jumlah Pembiayaan *Qardh* dan Pembiayaan *Musyarakah* terhadap Jumlah Pendapatan Operasional PT BPRS Amanah Rabbaniah.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif, metode analisis regresi sederhana dan regresi linier berganda dengan menggunakan uji asumsi klasik uji t dan uji f, untuk pengolahan data digunakan program SPSSV.20 dan Microsoft Exel 2010 sebagai alat bantu. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah dengan cara dokumentasi, yaitu mengumpulkan laporan kinerja keuangan BPRS Amanah Rabbaniah pada periode tertentu. Hasil penelitian secara parsial yaitu (1) Nilai t_{hitung} Jumlah Pembiayaan *Qardh* diperoleh nilai t_{tabel} sebesar 2,145.

Hasil yang di peroleh dari pengujian uji t SPSS sebesar -232 dengan signifikan 0,820. Hal ini tidak memenuhi syarat $t_{hitung} < t_{tabel}$ (-232 < 2,145) dengan nilai signifikan 0,820%. Dapat di simpulkan bahwa H_0 diterima H_a ditolak yang artinya tidak signifikan antara Jumlah Pembiayaan *Qardh* terhadap Jumlah Pendapatan Operasional (2) Nilai t_{hitung} Jumlah Pembiayaan *Musyarakah* diperoleh nilai t_{tabel} sebesar 2,145. hasil yang diperoleh dari pengujian uji t SPSS sebesar 0,480 dengan signifikan 0,639 .Hal ini tidak memenuhi syarat $t_{hitung} < T_{tabel}$ (0,639 < 2,145) dengan nilai signifikan 0,639%. Dapat disimpulkan bahwa H_0 diterima H_a ditolak yang artinya tidak signifikan antara Jumlah Pembiayaan *Musyarakah* terhadap Jumlah Pendapatan Operasional (3) Hasil penelitian secara simultan yaitu: Nilai f_{hitung} diperoleh nilai f tabel sebesar 3,80 hasil yang di peroleh dari pengujian uji F SPSS sebesar 0,237 dengan signifikan 0,729 Hal ini tidak memenuhi syarat $f_{hitung} < f_{tabel}$ (0,237 < 3,80) dengan nilai signifikan 0,792%. dapat di simpulkan bahwa H_a ditolak H_0 diterima yang artinya tidak signifikan antara Jumlah Pembiayaan *Qardh* dan Pembiayaan *Musyarakah* terhadap Pendapatan Operasional pada PT BPRS Amanah Rabbaniah.

Kata Kunci: Jumlah Pembiayaan *Qardh*, Pembiayaan *Musyarakah*, Pendapatan Operasional.